

Korschenbroich

Am Weg von Weißenseifen Richtung Wallersheim, Gemarkung Wallersheim

Koordinaten: Lat 50.16531, Lon 6.55029

Die St. Matthias-Bruderschaft Korschenbroich besteht seit dem Jahre 1784 und wallfahrtet seither alljährlich – mit Ausnahme einiger Kriegsjahre – zum Grab ihres Patrons nach Trier. Eine Fußwallfahrt im Mai zählt regelmäßig 60 bis 80 und die Buswallfahrt 50 Teilnehmer. An der Jugendwallfahrt, die seit 27 Jahren angeboten wird, nehmen stets rund 60 (!) junge Leute teil. Für Senioren, die den gesamten Fußweg nicht mehr auf sich nehmen können, findet in diesem Jahr die zweite Wallfahrt, mit einer abgekürzten Fußstrecke, statt. Rund 30 Senioren werden per Bus bis Mürtenbach gefahren. Von der Ortsmitte aus starten sie (durch das Kylltal) den mehrtägigen Weg zum Apostelgrab – der Rückweg wird gefahren. (Die Angaben sind „Stand 2012“).



Die Inschrift des Denkmals:

**St. Matthias
Bruderschaft
Korschenbroich**

1784 – 1984

Links ein Sandstein mit Inschrift:

IHR MEINE FREUNDE